

CHAMBÉRY

VIE ASSOCIATIVE La Ville alloue une enveloppe globale de 1,6 million d'euros par an aux 70 clubs sportifs

Cérémonie du "Livre d'or" : les sportifs chambériens à l'honneur



Représentant 27 clubs dans une vingtaine de disciplines différentes, 260 sportifs et entraîneurs ont été mis à l'honneur, vendredi soir.

Représentant 27 clubs dans une vingtaine de disciplines différentes, 260 sportifs et entraîneurs ont été mis à l'honneur, vendredi soir lors de la cérémonie de signature du "Livre d'or" de la vie associative chambérienne. Autant d'athlètes qui ont, au cours de l'année

2012, fait briller les couleurs de leur club et de la ville de Chambéry dans des compétitions nationales ou sur la grande scène internationale. 160 podiums nationaux, 6 européens et 9 mondiaux ou olympiques, tous âprement acquis dans des championnats valides, handis-

ports ou de sport adapté, sont ainsi venus s'ajouter à un palmarès déjà très riche.

Initiée en 1984, cette manifestation est l'occasion de souligner et de mettre en valeur le travail au quotidien de tous ceux qui entraînent, conseillent et soutiennent les spor-

tifs chambériens, pratiquant au haut niveau mais aussi pour le plaisir ou le loisir dans 125 clubs. « Un engouement populaire qui représente l'équivalent de 1 000 équipes de rugby ou de 100 pelotons du Tour de France ! », a fait valoir Bernadette Laclais. « Reflet de la pla-

ce que tient la pratique sportive et des efforts consentis par la collectivité pour le faire vivre dans de bonnes conditions, le sport chambérien brille par sa diversité dans les pratiques, les tranches d'âge, les disciplines... Porteur de grands moments, participant largement

au rayonnement de la ville, il est, et continuera à être présent dans toutes les composantes de la vie chambérienne », a ajouté Bernadette Laclais, en préambule à une cérémonie orchestrée par Yves Barboussat, adjoint au sport.

À Chambéry, on recense

dix-huit gymnases des et une trentaine spécialisées. Sur plus de 70 clubs s'ajoutent pour une enveloppe globale de 1,6 million d'euros. Le service des sports compte 40 agents.